
Svp garder le plan maitre du projet de la pointe nord comme il avait été 
planifier par Proment. 
 
C'est une des raisons principale pourquoi nous déménageons a l'ile des 
soeurs. 
 
Merci 
 
Faisal Sanji 
	


